

**Antrag der FDP-Fraktion im Rahmen der Haushaltsrede 2007
Sitzung des Rates vom 05.03.2007**

Betr:

Prüfung der Einrichtung eines außerbetrieblichen Ausbildungszentrums

Ein Kernproblem für schulentlassende junge Menschen besteht in vielen Fällen darin, dass selbst bei durchschnittlichem Schulabschluss ein Ausbildungsplatz nicht angeboten werden kann. Der Vorwurf der Unbeweglichkeit, der den Betroffenen allzu oft gemacht wird, scheint gemäß statistischer Erhebungen nicht berechtigt zu sein. Da die Gemeinden Eitorf, Ruppichterath und Windeck besonders stark von dem Problem der Jugendarbeitslosigkeit betroffen sind, schlägt die FDP Eitorf in Kooperation mit den vorstehend benannten Nachbargemeinden die Schaffung eines außerbetrieblichen Ausbildungszentrums mit Standort in Eitorf vor. Nach vorläufigen noch nicht zum Abschluss geführten Gesprächen mit Vertretern von bei der Landesregierung tätigen FDP-Mitgliedern sollen derartige Einrichtungen im Förderprogramm zur Bekämpfung von Jugendarbeitslosigkeit der Landesregierung aufgenommen sein.